

Das Gesundheitswesen

Sozialmedizin, Gesundheits-System-Forschung, Medizinischer Dienst
Public Health, Öffentlicher Gesundheitsdienst, Versorgungsforschung

Mai 2010 Seite 257-314 72. Jahrgang

5 2010

257	Editorial Wie es Euch gefällt <i>M. Wildner</i>		
259	Originalarbeiten Ärztliche Dienstleistung: eine Zufriedenheitsbefragung bei Patienten und niedergelassenen Ärzten <i>U. Weisenfeld, C. Sörensen, C. Scherer</i>	259	Original Articles Medical Services: Patients' and Physicians' Perceptions
271	Distanzen zu Krankenhäusern mit Mindestmengen-relevanten Eingriffen 2004 bis 2006 <i>M. Geraedts, W. de Cruppé, K. Blum, C. Ohmann</i>	271	Distances to Hospitals Performing Minimum Volume Relevant Procedures in Germany 2004 to 2006
279	Strategische Optionen für das Beziehungsmanagement zwischen Krankenhaus und Krankenkasse – Eine explorative Analyse <i>V. Pick, C. Roßbach</i>	279	Strategic Options for the Relationship-Management between Hospital and Statutory Health Insurance – An Explorative Study
285	Überführung des AGnES-Konzeptes in die Regelversorgung: Juristische Bewertung, Vergütung, Qualifizierung <i>N. van den Berg, S. Kleinke, R. Heymann, R. F. Oppermann, B. Jakobi, W. Hoffmann</i>	285	Transfer of the AGnES Concept to the Regular German Health-Care System: Legal Evaluation, Reimbursement, Qualification
293	Psychosoziale Gesundheit bei Kindern und Jugendlichen in Nordrhein-Westfalen: Die Bedeutung von Alter, Geschlecht und Schultyp <i>V. Bohn, K. Rathmann, M. Richter</i>	293	Psychosocial Health among Children and Adolescents in North Rhine Westphalia: The Role of Age, Gender and Type of School
301	Zunehmende regionale Unterschiede bei den Lebensverhältnissen in Deutschland und ihre Bedeutung für die Erklärung gesundheitlicher Ungleichheit <i>S. Voigtländer, U. Berger, O. Razum</i>	301	Increasing Regional Disparities in Living Conditions in Germany and their Role in the Explanation of Health Inequalities
309	Mit welchen Fragen gehen Kopfschmerzpatienten ins Internet? Inhaltsanalyse eines Web-Expertenrates <i>M. Scherer, S. Zitterbart, K. Mildenstein, W. Himmel</i>	309	What Questions do Headache Patients Pose in the Internet? Content Analysis of an Internet Expert Forum
311	Telefonisches Fall-Management: Ist ein Benefit für die Versorgung depressiver Menschen in Deutschland zu erwarten? Systematische Literaturübersicht <i>S. Lehmann, A. Domdey, A. Bramesfeld</i>	311	Telephone Case Management: Is it Beneficial for the Care of Depression Patients in Germany? A Systematic Literature Survey
313	Das Porträt		
314	Umschau Mitteilungen		
270,292,308	Buchbesprechungen		

Impressum auf der letzten Seite